



Buenos Aires, 5 de junio de 2020

Inicio de negociaciones paritarias entre APJ GAS y Naturgy Ban por el aumento salarial del primer semestre 2020

El miércoles 10 de junio 2020 se llevará a cabo la primera reunión paritaria entre APJ GAS y Naturgy Ban para discutir la recomposición salarial para este primer semestre cuya negociación se demoró por efecto de la cuarentena que venimos llevando a cabo con total disciplina colectiva. Dicha reunión se realizará en forma remota para cumplir con las normativas vigentes que rigen el Aislamiento Social, Preventivo y Obligatorio y será un desafío para las partes que implicará un nuevo escalón de creatividad negocial para arribar a acuerdos razonables, esta vez, a distancia.

A ese efecto, reiteramos el pedido realizado oportunamente por la APJ GAS:

- *Un aumento salarial sobre todos los rubros equivalente a la inflación que se registre en este primer semestre del año para todos los trabajadores/as de Naturgy Ban.*
- 1. *Un incremento diferencial para las guardias de emergencias y guardias pasivas.*
- *Una gratificación extraordinaria para los trabajadores/as (tanto efectivos como ilegítimamente contratados) que garantizaron la operación y mantenimiento del sistema de distribución de gas natural en el ámbito de concesión de Naturgy Ban y que soportaron la administración, los sistemas y las comunicaciones en forma presencial o mediante teletrabajo.*

Desde la APJ GAS entendemos que es necesaria esta recomposición salarial y la gratificación solicitada en un contexto en el que los trabajadores/as de la industria del gas natural mantenemos inalterado el nivel de calidad y seguridad del servicio -ya sea en los lugares físicos de trabajo o mediante el trabajo remoto- pero sufrimos la degradación cotidiana de nuestros salarios por la inflación corrosiva que no cede a pesar de la pandemia.

En ese sentido, los trabajadores/as de Naturgy Ban somos los generadores de los resultados económicos alcanzados gracias al trabajo colectivo realizado en la operación y mantenimiento de la red de distribución, de estaciones de medición y regulación, en el manejo del Despacho de Gas, en el funcionamiento de los sistemas y las comunicaciones y en todos los aspectos de la administración que trajo aparejada una utilidad neta en el período 2019 de \$3.609.300.000 (TRES MIL SEISCIENTOS NUEVE MILLONES TRESCIENTOS MIL PESOS) y de \$117.490.000 (antes de impuestos a las ganancias) en el primer trimestre 2020, según informó Naturgy Ban a la Comisión Nacional de Valores el pasado 15 de mayo en forma oficial.

Es decir, las partes tenemos un contexto alentador para alcanzar un acuerdo razonable que satisfaga las necesidades de los trabajadores/as y conserve la sustentabilidad económica de la empresa.

COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS

